

北上中学校だより「芙蓉」

水無月



平成30年 6月 11日 (月)

三島市立北上中学校

昨年より少し早く、本校の校章にもなっている、正門わきの芙蓉の木に白い花が咲きました。これから7月から9月にかけて、たくさんの白い花をつけることでしょう。自然のちょっとした変化や季節によってかわる自然に気づく感性を身につけた中学生になってほしいと思います。



さて、学校では5月中旬からPTAの行事を含め、たくさんの行事が行われました。中でも、各学年の宿泊を伴った行事では、スローガンのもと、目標や目的を達成するために、生徒たちが自主的にさまざまな取組を行い、中学生らしい生き生きとした姿を見ることができました。また、学級の団結力も高まり、行事を通して成長していく生徒たちの姿がたくましく感じられる今日この頃です。御家庭でも行事へ向けての準備や支援をしていただいたことと思います。無事に行事を終えることができた御協力に感謝いたします。

6月13,14日には定期テストがあり、それが終わると中体連を迎えます。それぞれにしっかり目標を立て、充実した学校生活を送ってほしいと思います。生活面や学習面での家庭での御協力をよろしくお願いいたします。

学校生活やお子様のことで、心配事や相談事などがありましたら、担任をはじめ、学年主任、教頭、養護教諭まで遠慮せずに御連絡いただきたいと思っております。学校と家庭が情報を共有した教育を進めていきたいと考えております。

【北上祭「体育の部」～闘志を燃やせ！五色の魂！<3-1金子芽生さん作>】



前日の降雨によるグランドコンディション不良のため、一日順延となりました北上祭「体育の部」が5月20日(日)に開催されました。新年度のスタートと同時に準備が始まり、昼休みや体育の時間に練習を重ね、また係会も何度も開催し、準備をしてきました。

当日に至る練習過程では、ブログでもお伝えしたとおり、各クラスで現状を見極めてその時に必要な練習をしていました。これも学級委員を中心とした、それに関わる生徒たち自らの判断だったと思います。

<3-1福室舞音さん作> 当日の各仕事に取り組む姿も含め、自治能力も育ったと思えます。これは、将来生徒たちが大人になった時に必ず役立つものです。

北上中の恒例種目になった地域交流種目「釣りちび三平」では近隣3幼稚園の園児、芙蓉会の皆様の協力で、会場は和やかな雰囲気にも包まれ、地域との交流も深まりました。



また、PTA役員の方々には駐車場の交通整理をしていただき感謝しております。駐車場が十分確保できないなか多くの方々に御協力いただきまして、誠にありがとうございました。

【3年生修学旅行】

「飛び込め！日本の歴史と文化の中へ～思い出の一枚、増やす旅～」のスローガンのもと、5月30日(水)から6月1日(金)まで奈良、京都に修学旅行に行きました。

1日目は、法隆寺、薬師寺、東大寺、2日目は京都市内を電車やバスなどの公共交通機関を使って、主に班別体験学習で研修をしました。3日目は、班別タクシー研修で、神社仏閣や観光地を訪れました。

ここ数年、本校では公共交通機関を利用した研修は、計画されておられませんでした。生徒たちは、自ら電車やバスの時刻や駅の場所、体験の場所を苦労しながら調べ、行程を作成しました。貴重な体験ができたことはもちろん、社会性を身につけるためのとてもよい学習でした。



【法隆寺にて】



【ハッ橋づくり】



【金閣寺にて】

【2年自然体験学習】

5月31日(木)、6月1日(金)に、スローガン「一致団結～一人も乱さず楽しい旅を～」のもと、下田の外浦海岸で自然体験学習を行いました。1日目はイカの解剖や漁船体験をし、2日目には、アジの干物づくり、その後、伊豆海洋塾の先生から、ジオパークと海の講話を受けて磯の観察をしました。

日頃体験できないことを仲間と協力し合うことで、クラスの団結力が高まりました。



【漁船体験】

【1年北上WORLD in 箱根の里】

「best friends, best memories～最高の友達 最高の思い出～」のスローガンのもと、5月31日(木)、6月1日(金)に、「北上WORLD in 箱根の里」を実施しました。県地震防災センターを訪問し、地震に対する知識を深め、発生時の対応等を学びました。また、東海大学海洋科学博物館では、海洋生物や海の不思議を感じ、命について考えるきっかけとなりました。箱根の里では、防災新聞を作成し、2日目にはレクリエーションを通して、学年の和を広げました。



【地震の震度を体験】

【奉仕作業ありがとうございました】

5月12日(土)にPTA環境整備部が企画し、奉仕作業を行いました。1年生の生徒、保護者を中心に参加していただきました。草取り、草刈り、枝の剪定等をしていただき、生徒が気持ちよく学習する環境がさらに整い、体育祭もきれいな環境で行うことができました。保護者と生徒・役員・本校の職員が一体となり、汗を流す貴重な活動でした。ありがとうございました。

【「進路資料：道しるべ」が市ホームページにアップされています】

三島市進路指導委員会で作成した進路資料「道しるべ」が、三島市のホームページにアップされています。「三島市ホームページ→子育て・教育・文化→学校教育→中学校」を御覧ください。

入学者選抜方法や市内中学校からの進学者が多い高校の紹介、経費についてまとめられています。是非御覧ください。

【6・7月の予定】

6月13日(水)定期テスト3年(技能教科)
14日(木)定期テスト全学年(5教科)
20日(水)歯科検診(2年、1-12)
21日(木)ワックス塗り(廊下)
22日(金)読み聞かせ(3年)
25日(月)読み聞かせ(2年)
26日(火)読み聞かせ(1年)
27日(水)歯科検診(3年、1-345)
28日(木)全校集会

7月7日(土)市内中体連

<ソフト、テニス、野球、バスケ、サッカー、水泳>

8日(日)市内中体連

<ソフト、テニス、野球、バスケ、サッカー、剣道、柔道、水泳>

14日(土)市内中体連

<野球、バスケ、バレー、卓球、サッカー>

15日(日)市内中体連

<バスケ、バレー、卓球>

18日(水)三者面談(3年)

<～23まで>教育相談(1, 2年)